

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



Foto: Wiener Wiesen / Andreas Tischler

In 50 Tagen startet das Wiener Wiesen-Fest: Ab 27. September wird die Kaiserwiese vor dem Riesenrad im Prater täglich kulinarische Spezialitäten aus ganz Österreich, Brauchtum und 700 Stunden Live-Programm bieten. Fixer Bestandteil ist auch heuer die Trachtenbotschafterin. Mit Johanna Setzer, Moderatorin von Café Puls, konnte eine passionierte Trachtenliebhaberin gewonnen werden. „Ich liebe Trachten und trage sie zu jeder Gelegenheit“, schwärmt Setzer.